

## En Copiapó se desarrolló última versión de ciclo de ferias laborales del Sence

**EMPLEO.** *Iniciativa apuntó a facilitar la intermediación entre el sector privado que necesita personal y quienes buscan nuevas oportunidades de trabajo.*

La Plaza de Armas de la capital regional de Atacama se convirtió ayer en un nuevo espacio de encuentro entre empresas y futuros trabajadores, pues durante la mañana de ayer jueves se desarrolló en el lugar una nueva Feria Laboral del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo, Sence.

En la actividad, la directora regional del servicio, Fernanda Medina, comentó: "Para noso-

tros es tremendamente importante cerrar nuestro ciclo de ferias laborales del año 2024, acá en la plaza de Copiapó en el que hemos hecho una feria en cada comuna, una vez por mes".

"Tenemos más de 700 vacantes, más de 20 empresas colaborando con nosotros, tenemos un flujo de público bastante alto. Por lo tanto, una vez más, me siento tremendamen-

te orgullosa porque hemos logrado dar con el objetivo que es a través del año hemos logrado colocar más de seis mil personas", agregó Medina.

Por su parte, el seremi del Trabajo de Atacama, Jonathan Páez, realizó un balance del ciclo de ferias laborales desarrollado durante este año: "Ha sido muy positivo, cuando tomamos este desafío de hacer ferias descentralizadas comenza-

mos por Huasco, porque los niveles de cesantía en ese instante apuntaban a que Huasco tenía los mayores índices".

"Este mes hemos cuatro ferias laborales aquí en Copiapó, hemos entregado más de seis mil puestos de trabajo, lo que nos mantiene muy contentos, creo que hemos bajado de manera sustancial los índices de desocupación, pero seguimos trabajando y queremos bajar-



LA FERIA DE AYER FUE LA ÚLTIMA DE UN CICLO INICIADO EN ABRIL.

los aún más, entregando capacitaciones pertinentes y también dando cobertura a las necesidades que tienen las empresas en la región", agregó Páez.

El seremi informó, además, que la región bajó su índice de cesantía, situándose en la media nacional, dejando el pri-

mer lugar que ostentó hace algunos meses.

Además, proyectó nuevas ferias laborales, algunas con prioridad en ciertos grupos más desaventajados en la búsqueda de empleo, como mujeres y personas en situación de discapacidad.

CS